

**FEEDBACK OSCE KETERAMPILAN MEDIK JULI 2018 SEMESTER 4 TA 2017/2018**

16711130 - FAISAL RAMLI

<b>STATION</b>	<b>FEEDBACK</b>
BACA RESEP INFO OBAT (BSO)	itu pakainya brapa kali sehari, sekali pakai berapa tetes belum jelas, cara berbahasnya dilancarkan lagi (susah dimengerti)
BALUT BIDAI	seharusnya dijelaskan dulu tindakan yg mau diambil kepd pasien, pembidaian hanya menggunakan mitela gendong tidak memenuhi kaidah bidai terutama fiksasi 2 sendi, jadi seharusnya menggunakan bidai keras terlebih dahulu baru dibantu mitela jika dibutuhkan dalam posisi siku menekuk.
KOMUNIKASI	kurang menggali perspektif pasien
PEMASANGAN NGT	pasien tidak di posisikan fowler, tidak difiksasi, tidak cuci tangan setelah pemeriksaan
PEMERIKSAAN PAYUDARA	cara memeriksa payudara kurang tepat penekanannya, fokus saja sama teknik pemeriksaannya ya, supaya lebih bisa menemukan kelainan yang terjadi
PERAWATAN LUKA (MLBM)	persiapan alat jangan lupa menyiapkan plester/hepavix juga ya. emm perhatikan prinsip on/off ya mas, apakah flabot NaCl itu steril ato tidak. memang prinsip perawatan luka ini bersih, tapi tidak serta merta kita boleh megang flabot setelah sudah menggunakan handschoen ya. kan pakai handschoen untuk keperluan kontak dg luka. pemilihan spuit untuk anestesi tolong diperhatikan, untuk luka segitu dan orang dewasa, sebaiknya pilh spuit 3cc daripada 1 cc. perhatikan teknik menjahitnya ya, jangan menekan permukaan kulit dg ujung pinset, walo sudah anestesi tapi tetap tidak lege artis dan bisa melukai jaringan di bawahnya. anda bisa menjepit lapisan kulit yg terbuka dengan pnset cirurgis untuk mendapatkan bidang tegak lurus dengan jarum heactingnya. jangan lupa dressing / menutup luka ya. edukasi minimal sekali karena kehabisan waktu ya
PROVOKASI NYERI	tidak menanyakan kepada pasien nyerinya disebelah mana karena sangat berhubungan dengan pemeriksaan kaki yang sakit yang diperiksa. Laseq yang diangkat kedua kaki, padahal harusnya yang diangkat kaki yang sakit. Tidak menyebutkan bila laseq positif nyerinya muncul pada sudut berapa. OConnel pun tidak dilakukan oleh pasien. Patrick: ok. Kontrapatrik:
SWAB VAGINA - PAP SMEAR	baik memperkenalkan diri. px gyn sampaikan dg bahsa pasien y de. tangan pegang genitalia eksterna saat inspeksi. sehingga tangan jadi tidak steril. saat pasang duk tangan posisinya jadi terkena bagian tubuh sehingga menjadi tidak steril. perhatikan perintah y de. perintahnya pap smear yg dilakukan swab vagina.. melepas spekulum pastikan dlu sudah tertutup y de.